

玖珠町立塚脇小学校 学校だより 第6号(1) 令和7年10月29日発行 文責 校長 衛藤 公彦



塚脇小学校だより





学校教育目標 学びを生活に いかす子の育成

学校 HF

全員が主役!みんなのショータイム

秋晴れの 10 月 11 日、たくさんの温かい拍手と声援に包まれ、秋季大運動会を無事に終えることができました。子どもたちは練習で培った力を出し切り、最高の舞台で力いっぱいに輝いていました。

I年生は小学校初めての大舞台。緊張しながらも最後まで走り抜く姿に無限の可能性を感じ、6年生は、 勇壮でダイナミックなエイサーの演舞や応援で後輩を導く堂々とした姿で有終の美を飾ってくれました。児童 が作詞・作曲したオリジナルテーマソングが響く中、またひとつ新たな塚脇小の歴史がここに刻まれました。

この運動会は、子どもたちだけでなく、惜しみないご声援を送ってくださった保護者・地域の皆様も含めた「みんな」で創り上げた最高のショータイムでした。一人ひとりの思いが一つになり、私も胸が熱くなる感動の一日となりました。この貴重な経験を力に変え、今後の学校生活で大きく羽ばたいてくれることを期待しています。心より感謝申し上げます。



















シリーズ① Happy Smile 塚脇小 (委員会活動紹介)

塚脇小学校では、「誰もが過ごしやすい塚脇小学校を、自分たちの手で創りあげる!」という目標に向かって、 5・6年生を中心として、執行部のほかに7つの委員会が組織され活動を行っています。今月からシリーズでこれら の委員会活動(児童会)を代表児童が紹介していきます。 第1回目は、保健委員会です。



保健委員会は、全校児童が安全で健康に学校生活を送れるように活動し ています。月に一度、教室の石鹸やアルコール補充をしたり、手洗いやうがい の呼びかけポスターを作成しました。全校児童が、よりよく学校生活をおくる ために、私達保健委員会はオリジナルソングを作成しました。

この曲を流すことによって、みんなが落ち着いて生活できるように、また、み んなを思って行動してくれるように、「やさしい気持ち」という曲と、熱中症にな らずに一人ひとりが全力で運動会に取り組んでくれるように、「自分を大切

に」という曲の、合計2曲を作りました。この曲を流したことによって、全校児童が落ち着いて過ごし、一人ひとりが (健康や優しさを)意識するようになりました。この曲を毎朝、学校で流していました。すると、みんなが「優しい気持 ち」を口ずさんでいるのをよく耳にします。これを聞いて私達は、とてもやりがいを感じます。これからも全校児童が 楽しく学校生活をおくれるように、私達は活動していきます。 (委員長:小野田愛里 副委員長:梶山結梨奈)

5年生稲刈り体験!

9月26日、5年生が日隈孝海さんの田んぼで稲刈りを体験しました。 6月に自分たちで植えた稲を、鎌を使い一生懸命に刈り取り、昔ながらの方法で 掛け干しにしました。子どもたちは、収穫の喜びと食べ物の大切さを実感する貴重な機会となりました。



温かいご支援ありがとうございました!

9月27日(土)に「いちょうの会」の皆 様に、9月30日(火)に2・4・6年生の保 護者の皆様に、学校の草刈り作業を行っ ていただきました。おかげで、校舎周りや 運動場が大変きれいになりました。お忙し





い中、ご協力いただき、ありがとうございました。

るるるるるるるるる。 【今後の主な予定】 るるるるるるるるるる

10月29日(火)教育文化祭話し方大会

11月 1日(土)教育文化祭作品展(2日目) 12月 5日(金)2学期末学級懇談会(上学年)

11月 2日(日)こども屋台選手権(大分市)

11月 5日(水)宮崎県日南市より学校視察

11月13日(木)5年生社会見学

11月19日(水)塚脇小公開校内研究会

10月31日(金)教育文化祭作品展(1日目) 12月 2日(火)2学期末学級懇談会(下学年)

12月 8日(月)長崎県松浦市より学校視察

【5年有志参加】 12月11日(木) 玖珠町標準学力調査

12月16日(火)第2回小6合同学習

12月24日(水)2学期終業式